かりましてもめでもかいます

あけましておめでとうございます。 2018年の漢字が『災』であったように、 昨年は台風などの災害による被害に関する ニュースが印象的だった様に思います。 5月には平成から新しい元号に変わります! 2019年は、明るい話題が増え、皆さまに とっても、良い1年になることを 心より願っています。





実は2017年まで3年連続で当院でCPAP卒業生がみえましたが、昨年は残念ながら卒業生誕生はならず…今年は、より皆様がCPAP治療に前向きに取り組んで頂けて、そして卒業生誕生!となればな…と思います!そのためにも、スタッフー同、サポートできるよう取り組んでいきたいと思います。今年も1年よろしくお願い致します。



現在、当院でCPAP治療を行っている方は**163名**で、昨年は、 転院の方も含めると**22名**の方が 当院でCPAP治療を開始されています。

皆さんが治療の必要性を感じて 頑張って使用して下さっていま すが、十分な使用頻度・使用時 間がとれていないこともありま す。

CPAPを使う際のお悩みをできる限り解決して、治療のお役に立てるよう努めていきたい思っております。





新年のご挨拶





あけましておめでとうございます。 年末年始、現在病院は激しいインフルエンザラッシュですが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。CPAPは無呼吸症候群の方の睡眠を深くして成長ホルモンの分泌を促し、感染に対する抵抗力を高めることが分かっています。 寒さ・乾燥など難しい問題もある時期ですが、皆さんが快適にCPAPを使用できるよう情報提供をしていきます。 今年もよろしくお願いします。

小笠原

あけましておめでとうございます。 当初は、出口、井坂、小笠原でお手伝いさせて 頂いたCPAP治療ですが、今では倍以上の メンバーでお手伝いをさせて頂いております。 まだまだ経験不足で皆さんにご迷惑をお掛け する事も多いかと思います。足りないです。 どしどし言って今年が良い年でありますように お祈りしています。 今年もよろしくお願いいたします。

出口

三谷

あけましておめでとうございます。 昨年三月末で定年となりましたが、引き続き勤務しております。この年末年始は何十年かぶりにのんびりと 過ごすことができ、毎日好き放題飲んだり食べたり していました。その結果、ご想像通り体重が増えて しまい、休み明けには病院のユニホーム(白衣)がきつい 状態になってしまい、私はダイエットからのスタートです。 皆さんのスタートはいかがでしょうか。

今年一年を皆さんと共に良い一年にしたいと思います 今年もよろしくお願いいたします。

中根

あけましておめでとうございます。 みなさんお正月はいかがお過ごしでしたで しょうか。私は大勢親戚が集まり、大人が 何人?子供は?という賑やかな中で いつもと違う日常を楽しみ、ちょっぴり リフレッシュです。仕事面はCPAP関係に 携わらせていただくようになりまだまだ 勉強の日々ですが皆様のお役に立てるよう 頑張ります。今年もよろしくお願いします。

三世

あけましておめでとうございます。 早いもので新しい年がやってきました。僕が CPAP関係に携わるようになりもう2年になり ます。しかし、まだまだ勉強する事がたくさん あり、今年もより一層がんばらなければという 気持ちです。少しでも皆さんの睡眠の手助けに なれるよう努めます。自分も今年は結婚が 決まっており家庭のためにも良い年にしたいと 思います。今年もどうぞよろしくお願いします

井坂

あけましておめでとうございます。 入院での検査や、CPAPクリニックになかなか 顔を出していませんでしたが、昨年12月の CPAPクリニックを久々に担当しました。 懐かしい方もみえれば、初めてお会いする方も 沢山みえました。平成生まれの若いスタッフに 負けないよう、昭和生まれの私も頑張ります! 私事ですが、元旦に地元の神社で家族全員が おみくじで大吉を引きました!幸せな気持ちで 新年を迎えられました!

4411

あけましておめでとうございます。 初詣で楽しみにしていたおみくじを引き、 なんと…『凶』から新年をスタートする事に なりました。昨年の行いを色々思い返すと、 何から何まで反省する事ばかりに思えてしまい ましたが、せっかく元日から反省する機会が あったので、気持ちを新たに頑張りたいと 思います!!皆様のCPAPに関するご相談にも、 少しでもお応えできたらと思いますので、 今年も宜しくお願い致します。

石田

あけましておめでとうございます。 はじめまして!昨年から少しずつCPAP関係に 携わる事になりました、石田と申します。 より良い睡眠をとって頂くために、日々勉強を 積み重ねていくことはもちろん、検査技師 として皆さんの気持ちに寄り添っていけたらと 思っております。至らないこともあるかも しれませんが精一杯頑張りますのでよろしく お願い致します。

高橋

あけましておめでとうございます。 寒い日が続きますが、皆さんCPAPはお使い 頂けているでしょうか。生理検査でCPAP治療に 関わらせていただいて7年目になりますが、 以前より冬の乾燥や冷たさなどのお悩みを聞く ことがなんとなく多くなったように思います。 皆さんのCPAPに関するお悩みを伺いながら 一緒に解決できるよう努めますので、今年も よろしくお願いします。





*必ず定期受診をお願いします。 (木曜のCPAP外来の場合は CPAPもお忘れなく!)



発行:渥美病院

文責:高橋 生理検査室